La Gaceta Salamanca

> Diaria Tirada 8.891 7 320

Secc: LOCAL Valor: 3.606,48 € Area (cm2): 652,4 Ocupac: 69,09 % Doc: 1/1 Autor: R.D.L. | SALAMANCA Num. Lec: 77000

# La Consejería de Sanidad vacunará a los alumnos que se vayan de Erasmus

El vicerrector de Relaciones Internacionales ha gestionado la inmunización de los estudiantes, unos 750, que el próximo curso disfrutarán de un programa de movilidad internacional

#### R.D.L. | SALAMANCA

El Vicerrectorado de Relaciones Internacionales, que encabeza Efrem Yildiz, ha llegado a un acuerdo con la Consejería de Sanidad de la Junta de Castilla v León para que vacune a los estudiantes que el próximo curso 2021-22 van a disfrutar de una estancia en el extranjero a través de un programa de movilidad internacional, el mayoritario es el Erasmus, pero también hay otras posibilidades.

"La Consejería de Sanidad va a diseñar un plan específico para la vacunación de estos alumnos", explica el vicerrector y destaca la importancia de este acuerdo, ya que con él consigue garantizar a los estudiantes su inmunización, puesto que es muy probable que en muchos casos el proceso de vacunación habitual les pillara ya en el extranjero, lo que supondría un importante inconveniente. Asimismo, el hecho de que viajen vacunados facilitará su traslado a otros países una vez que el 1 de julio se ponga en marcha el pasaporte covid

La Universidad de Salamanca ya ha facilitado a la Consejería de Sanidad los datos de los alumnos, unos 750, según las cifras que maneja el Vicerrectorado de Relaciones Internacionales, y ahora es Sacyl quien debe organizar su vacunación.

No es la primera vez que la Consejería de Sanidad hace una excepción con alumnos de la Universidad de Salamanca. Los estudiantes de las carreras sanitarias que han estado realizando rotatorios en los centros sanitarios se vacunaron hace meses junto a otros colectivos, como los profesionales colegiados. Aver, precisamente, muchos de ellos recibieron la segunda dosis del antídoto



Vacunación ayer de segundas dosis en el Multiusos Sánchez Paraíso. | ALMEIDA

#### LOS DETALLES

#### Sin vacunación del profesorado

La Universidad de Salamanca ha reclamado por activa v por pasiva la vacunación del profesorado sin éxito. Por más que el rector Ricardo Rivero ha insistido en la importancia de inmunizar a los docentes que están en contacto con los jóvenes universitarios en las aulas y las prácticas, el Ministerio de Sanidad se ha negado a adelantar su vacunación, de forma que ahora ya hay muchos docentes inmunizados, pero porque les ha llegado el turno por edad.

## Inquietud entre los militares del cuartel: sin noticias de la vacuna

Mientras en la Base Aérea de Matacán, el Ejército del Aire a través de su unidad sanitaria ya ha vacunado con las dos dosis de Pfizer a todo el personal de la Base, en el Regimiento de Ingenieros del cuartel Arroquia salmantino siguen esperando noticias de la vacuna por parte del Ejército de Tierra. El protocolo de vacunación organizado por el Ministerio de Defensa no está muy claro este medio aún no ha recibido respuesta a la consulta sobre el protocolo que está llevando a cabo y los criterios para vacunar preferentemente a unas unidades y a otras- y en el Regimiento están a la espera de noticias sobre la vacunación, que pueden llegar de un día para otro. Por el momento, los militares del cuartel que les toca ser vacunados por edad reciben su dosis por parte de Sacyl dentro del calendario que se va anunciando aunque pertenezcan al Isfas (Instituto Social de las Fuerzas Armadas). Sin embargo, hay inquietud entre algunos militares por la falta de información sobre la vacunación en el Regimiento de Ingenieros por parte de Defen-

### Bajan los contagios (13) en el camino hacia la nueva normalidad

L.G. | SALAMANCA

La Junta de Castilla y León ha informado ayer, sábado, de 13 nuevos contagios de coronavirus en Salamanca, una cifra que revela que la provincia se dirige hacia la nueva normalidad, de seguir así la evolución. Estos datos suponen un caso más que el viernes, diez menos que el sábado pasado y catorce menos que hace dos semanas.

La situación en el Complejo Hospitalario salmantino continúa mejorando también. En las últimas 24 horas se ha dado un alta y un día más no se ha notificado fallecimiento alguno por esta enfermedad. Los brotes activos se mantienen estables con 27 activos y 127 personas vinculadas a ellos. Con estas cifras, la incidencia acumulada en Salamanca es mejor que la que presentan países como Alemania o Italia y muy similar a la del Reino Unido y sigue siendo, además, la mejor de Castilla y León. En el conjunto de Castilla y León se han notificado 212 casos, 19 menos que el día anterior, con Valladolid encabezando el número de contagios con 60, seguida de Burgos con 42 y de León con 31.

#### Solo 28 propuestas de sanción el viernes noche y 10 personas por botellón

La noche del viernes fue de las más tranquilas desde que finalizó el estado de alarma, con solo 28 propuestas de sanción. Entre ellas llama la atención el bajo número de multas propuestas por no utilizar mascarillas, 4, mientras que hubo 3 por fumar sin la debida distancia de otras personas. Además 10 personas podrían ser multadas por realizar "botellones" en la vía pública y otras 9 por las molestias ocasionadas en las fiestas en pisos. Por otra parte, la Policía "pilló" dos establecimientos con más personas del aforo permitido. | L.G.